

Was soll ich tun....

Das leben zwischen den welten

Von Keks-chen

Kapitel 4: Die Große Pause und ein merkwürdiger Besuch

Die Große Pause und ein merkwürdiger Besuch

Nach der 2 stunde rannten alle aus der Klasse. Bis Frau Otto sagte das die Klasse in der 3 stunde doch bei deren ungeliebten Musiklehrerin haben. Aber trotz dem gingen alle nun raus.

Und das „Jacqueline“ Duo wie viele die beiden Jacquelines nennen saßen wie jede Pause im Klassen eigenen Garten. Und redeten über alltägliches. Lästerten über die Zicken aus der Klasse, unterhielten sich über Jungs und über andere Sachen.

Als plötzlich die neuen zu den beiden Jacquelines kamen. „Hey, dürfen wir uns zu euch setzten?“, fragte Mira. „Klar“, antwortete Joja Die andere Jacqueline überlegte grade woher sie Mira, Ace und Dan kannte. Nur ihr viel es nicht ein. Biss Jacqueline sich entschloss das alle zusammen mal zur Klasse gehen da es in 1 min klingeln sollte. Als alle in der Klasse waren standen die neuen bei den Jacquelines, Ann-celine und Dilara. Dann kam die Musik Lehrerin rein: Frau Horn. Oder wie andere sie nennen: Frau Schreckschraube, Frau Mannsweib 2 und Alte Hexe. „Wer ist den diese Person?“, fragten Ace, Dan und Mira. „Ach dass ist Frau Horn..... die Spitznamen die die bei uns hat sagen wir lieber nicht“, antwortete Jacqueline die sich ein lachen verkneifen musste. „Jacqueliné-Nicole, Jacqueline, Dilara

Ann-Celine und ihr da setzt euch auf eure Plätze!“, sagte die Musiklehrerin etwas sauer. „OMFG! Was ist der den über die Leber gelaufen...!“, flüsterte Jacqueline Joja ins Ohr. Joja konnte nur mit den Schultern zucken.

Derweil bei Dan und Shun

„Hey Shun kann's sein das du in die Jacqueline verliebt bist? Ich meine die Jacqueline mit dem Doppel Namen?“, stichelte Dan Shun. „Geht dich nix an Dan!“, antwortete Shun leicht sauer und nahm seine Querflöte. `Uh ich glaube das Shun sauer ist`, dachte sich Dan und ging in den Musikraum 1.

So langsam ging die restliche Klasse auch in den Musikraum.

„So erstmal Guten Morgen“, sagte die Musik Lehrerin zu der Klasse. Missmutig antworteten die Schüler: „Guten Morgen Frau Horn....“ „Also mal an die neuen Ace Mira Dan und Shun was für Instrumente spielt ihr?“, fragte Frau Horn. „Ich spiele Klarinette“, sagte Mira. „E-Bass ...“, sagte Ace gelangweilt „Schlagzeug“, sagte Dan worauf Justin sagte:„Das wird lustig mit 3 Schlagzeugern. Dan haste Stiks dabei?“ „Ne“, antwortete Dan. „Ich spiele Querflöte“, sagte Shun recht kühl. „Ok ich sehe auch

schon das ihr euch alle richtig hingesetzt habt“, meinte die Horn. Nun Packten alle ihre Instrumente aus. Ace´s E-Bass war dunkel lila mit einem Darkus Zeichen drauf. Miras Klarinette war dunkel braun mit einem Subterra Zeichen eingraviert. Auf Shuns Querflöte war ein Ventus Zeichen eingraviert. Nach dem Aufbau aller Instrumente meinte die Musik Lehrerin: „Wir spielen jetzt das Lied Farandole Mira, Ace und Shun ihr guckt bei euren Nachbarn raus.“ Jacqueline saß neben Mira und lies sie aus ihren Noten gucken. Plötzlich mitten in dem Lied ging die Tür auf und ein Man mit hoch gegeltem Blondem Haar und einem Roten Mantel. „Mira komm ich muss mit dir sprechen!“, sprach der Man in einem strengen Ton. In der Klasse brach leises Tuscheln aus. ‚Spectra???’ dachte sich Jacqueline. „A-a-aber..“, stotterte Mira. „Nix aber! Ich muss mit dir sprechen!“, sein Tonfall wurde noch härter. „Wer ist den dieser Freak?!“, fragte Hendrik leise Ace woraufhin Ace antwortete: „Dieser `Freak´ ist Miras Großer Bruder... So wie es aus sieht scheint der über irgendwas besorgt zu sein..“ „Besorgt ist was anderes der hört sich wütend an.“, mischte sich nun die kleine Lena ein. `In welchem Film bin ich den hier geraten?!´, dachte sich Jacqueline. „Von wo kommen sie den?!?!?!“, fragte die Frau Horn sauer. „Sehen sie doch von draußen...dumme frage“, konterte der Bruder von Mira. „Irgendwie ist mir der Typ sympathisch“, flüsterte Max zu Jonas Kamp der bei den Saxophonen saß. Jonas nickte nur. „Hey...was ist los?“, fragte Shun nun Miras Bruder. „Oh Hey Shun ich habe dich gar nicht gesehen...“, sagte er zu Shun und flüsterte nun zu Shun: „Etwas beunruhigendes ist in den zwischen Welten passiert...“

„Dürften wir den erfahren wer sie sind?!“, fragte die Horn noch wütender. Die Klasse wurde immer lauter und lauter da alle über den Bruder von Mira redeten.

„Wer ich bin geht sie zwar nix an... aber da ich hier so sehe wird es hier in der Klass..“, versuchte er zu Ende zu sprechen. „WAS IST NUN IHR NAME!“, schrie die Musik Lehrerin ihn an. `Oh mann ich glaube ich drehe durch!´, dachte Jacqueline

„...Ich...wollte...ihnen...meinen...Namen...gerade.., VERRATEN!“, nun wurde er auch lauter.

„... Soll ich jetzt meinen Namen sagen oder nicht...“, fragte er nun etwas genervt.

„JA!“, meinte die Lehrerin. „Omg die Horn hat doch wohl einen an der Waffel...“ hörte man und „die Horn kann wieder dahin gehen wo der Pfeffer wächst“ „Ja sollen sie!“, nun wurde die Lehrerin etwas ruhiger. „Also ich bin der große Bruder von der Mira und muss mit ihr Ace Dan Shun und Jacqueline-Nicole sprechen.“, antwortete er. „Sie sollen ihren Namen uns nennen!“, fing die Lehrerin wieder an rum zu Zicken. „Ich habe doch gesagt das das sie nix angeht!“, meinte er und schnappte sich Mira, Ace, Dan, Shun und Jacqueline.